

**石油は中核事業
より盤石に**

6月に丸紅エネルギーの代表取締役社長に就任した本郷孝博氏。石油需要の減少や脱炭素化の加速を背景に、石油業界が変革期の入り口に立つなかでの登板となる。国内はもとより海外での経験も豊富な同氏に、これまでの経歴や今後の事業の方向性について話を聞いた。

り盤石に えるべく業界一丸となし、り取り組んだ経験から石油業界の

た2年の間に東日本大震災がきました。石油製品の社会的インフラとしての重要性と安定供給の社会的使命を痛感するとともに、被収益を確保しながら将

底力を感じました。事業の指向性について
コア事業の石油事業をより盤石にし、安定

業一丸とな
るべく業
取り組ん

変化に応じた商材の提案など、特約店や需要家といった顧客の期待

にしながら、燃料油貯
売だけでなく、丸紅ダ
ループのネットワーク

かひ
年横
丸紅
03年
長、
10年
左常
ネル
ネル
2018
執行

SSで再生可能エネルギー由来の電力への切り替えを始めていき

新社長登場

——これまでの経験について
29歳から米国に駐在し、石油・天然ガスのトレーディング会社「MIECO」(ミエコ)に出向しました。

石油・ガスの資源開発では、ロシアの「サハリン1」の生産開始に立ち会いました。素早い判断が求められるトレードごくらべで、中長期的な視野で物事を見る世界で考えた幅が広がりました。

丸紅エネルギー
本郷 孝博氏



に応え続けるべく取り組みます。顧客とのコミュニケーションを密

フリートを重点強化 将来の水素ST網へ

新規事業では「モリティ」「地方創生」、「海外事業」「水素」といった切り口で検討しており、丸紅やベンチャーカンパニーなど幅広く意見交換をしていくます。新たな事業に挑むことで、事業開発力を強化します。

トラン関連の取り組みについて
クリーンな電気や水素といった次世代燃料はそれぞれの特徴を生かしながら徐々に普及するものの、相応の時間がかかると考えています。いまからアンテナを張り、知見を深め、人材面を含めて環境が整えば、いつでも本格スタートができるなりますが、体制を準備

備しなければ、にあわせて変化させねばなりません。水素では、がら進化し、その重要性は変わりません。石油（海外）、性は変わらず、ガソリンギーは国内の油事業はコア事業であり、下流を握り、全社一丸となり特待を持つて、まずは水素ステーションの候補地調査を尽くしていきます。約店のみなさまの期待に応え続けるべく全力で検討を進めます。

（温室効果ガス量抑制への取組）も早く新型コロナ禍が収束して、みなさまと気兼ねなく直接お会いできる日を祈念しています。

本郷 孝博（ほんごう・たかひろ）氏=1959年生まれ。1982年横浜国立大学経済学部卒。同年丸紅に入社。1989年MIECO。2003年丸紅石油貿易部商流開発課長、2008年サハリン開発部長。2010年丸紅エネルギー取締役社長補佐常務執行役員。2012年丸紅・エネルギー第一部門長補佐兼産業エネルギー部長、2015年九州支社長。2018年丸紅エネルギー取締役専務執行役員、2021年代表取締役社長。

—特約店へのメツ
セージ